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Bureau 

Ania	Lüchinger,	Alexandre	Armada	Aladid,	Tess	Meyer 

Participant·exs	 
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1. Adoption de l’ordre du jour : 
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 20 décembre 2023 : 
→ accepté sans oppositions 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
Personne 

4. Météo  
Tout le monde (ou presque) positif, vive le Kanski ! 
 

5. Kanski 
Pas hésiter à ajouter des infos pour le discours. Prendre les abonnemennts en premier 
dès le vendredi après-midi ! Faire un briefing pour que tout le monde sache quoi ou 
quand comment dans le chalet.  
Premier bus part avec les courses à 12h et le deuxième 13h.  
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Réception du pain à aviser pour dimanche combien il en faut.  
Checker le planning  
 

6. AD FAE 
Lundi 03.04. 2023 à 18 :15, Clémence y va et il faut une autre personne ! 
 

7. Retour Workchope  
Xéna pas là ! Solde out !  Tours de caisse vide super haute 
Il y avait du monde !  
Une fille externe est venue aider, merci à elle.  
Problème avec plusieurs securitas car il y avait le conseil communal d’Ecublens et il 
fallait empêcher les gens de rentre par Amphimax. 
Prendre les pates pour nettoyer au workchope ! 
 
 

8. Soirée au D  
Jeudi 07.03.2023 
175 prélocs à vendre, la vente nous bénéficie !  

 
 

9. Divers :  
Ofélie - Lettre pour la cartographie a été écrite par Ofélie, il faudrait voir si le cours va 
être changer ou pas avec la restructuration du bachelor.  
 
Ofélie - Il faudrait envoyer un message à Valérie Boisvert pour avoir un papier pour les 
commissions. Ofélie s’en occupe, merci beaucoup !  
 
Lisa-Flore - Changement de Bachelor, introduction peu à peu.  
 
Laure - Retour audition pour les 2 candidats pour être doyen.  
Pietro de Anna aimerait changer beaucoup et Torsten Vennemann plus conservateur 
il est là depuis 2002. Vote jeudi prochain pour le nouveau doyen, c’est le conseil de 
faculté qui vote.  
 
Adrijan– Kanski prévention alcool à faire  
 
Association Mon Pote-Eco (Mail)  
Collecte d’habits pour cette association afin de les vendre pour leur compte  

 
 

Vidéo-promotion pour faire de la pub pour la FGSE  
 
 

Lausanne, le 29 février 2024, Ania Lüchinger et	Yaëlle Stampbach, Fin à 13h15 


